

# AWNI

## Kodim 0723/Klaten Sosialisasikan Penerimaan Bintara PK Keahlian Pertanian TA 2024 Di SMKN 1 Trucuk

Agung widodo - [KLATEN.AWNI.OR.ID](http://KLATEN.AWNI.OR.ID)

Jul 4, 2024 - 11:25



Kodim 0723/Klaten Sosialisasikan Penerimaan Bintara PK Keahlian Pertanian TA 2024 Di SMKN 1 Trucuk

Klaten — [Kodim 0723/Klaten](#) mengadakan sosialisasi mengenai penerimaan Bintara PK Keahlian Pertanian Tahun Anggaran 2024 kepada mantan alumni siswa-siswi SMKN 1 Trucuk. Acara ini berlangsung di SMKN 1 Trucuk yang mana terkenal dengan nama STM Pertanian Trucuk yang terletak di Desa Sabranglor Kecamatan Trucuk Kabupaten Klaten. Kamis (04/07/2024)

Pada tahun 2024 ini, TNI Angkatan Darat (TNI AD) kembali membuka peluang rekrutmen bagi lulusan SMK Jurusan Pertanian. Rekrutmen ini melalui pendaftaran Bintara PK Keahlian Khusus Pertanian yang bertujuan mengintegrasikan keahlian pertanian dengan tugas-tugas militer, memberikan kontribusi signifikan pada sektor pertanian nasional.

Hadir dalam kegiatan tersebut adalah Pasipers Kodim 0723/Klaten Kapten Kav Pujiono beserta anggota Staf Pers Kodim 0723/Klaten, PLT Kepala Sekolah SMKN 1 Trucuk M. Choiri dan dewan guru serta mantan alumni tersebut.

Dalam sosialisasinya, Kapten Kav Pujiono menjelaskan bahwa pendaftaran Prajurit Bintara PK Keahlian Pertanian TA 2024 dimulai pada tanggal 25 Juni 2024 hingga 30 Juli 2024. Pendaftaran dilakukan secara online melalui situs resmi TNI AD (<https://ad.rekrutmen-tni.mil.id>) tanpa dipungut biaya apapun.

“Persyaratan umum untuk mendaftar Bintara PK Keahlian Pertanian TA 2024 adalah berusia minimal 17 tahun 9 bulan dan maksimal 22 tahun pada saat pembukaan pendidikan pertama, tidak memiliki catatan kriminalitas, sehat jasmani dan rohani, serta berijazah minimal SMK Jurusan Pertanian baik negeri maupun swasta yang terakreditasi,” ujar Kapten Kav Pujiono dalam sosialisasinya.

Saat ditemui, Kapten Kav Pujiono mengungkapkan bahwa sosialisasi ini bertujuan memberikan informasi kepada para alumni siswa-siswi SMKN 1 Trucuk, khususnya yang memilih jurusan pertanian tentang peluang untuk menjadi Prajurit TNI AD dengan keahlian di bidang pertanian.

Sementara itu pelaksana tugas Kepala Sekolah SMKN 1 Trucuk menyambut baik sosialisasi penerimaan Caba PK TNI AD Khusus Pertanian tahun 2024 ini.

“Ini akan membuka peluang yang sangat luas bagi alumni dan siswa kami yang masih bersekolah yang mempunyai jurusan pertanian yang ingin menjadi anggota TNI AD,” ujar M. Chori.

Beliau juga berharap para alumni dan siswa-siswi yang berminat untuk mendaftar sebagai TNI AD agar mempersiapkan diri secara maksimal, termasuk kesehatan fisik dan mental serta program ini dapat berjalan di tahun-tahun berikutnya.

Dengan adanya sosialisasi yang dilakukan oleh Kodim 0723/Klaten, diharapkan para alumni dan siswa-siswi SMKN 1 Trucuk semakin termotivasi dan siap mengikuti proses seleksi untuk menjadi Prajurit Bintara PK Keahlian Pertanian, sehingga dapat berkontribusi lebih dalam bidang pertanian nasional dan TNI AD.  
(Red)